
 
 

Protokollauszug 
aus der 

42. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 19.01.2011 

 
öffentlich 
Top 11.5 Gartenstadt Drewitz, Zwischenbericht zum Stand des Umsetzungskonzeptes 

 
10/SVV/0992 
zur Kenntnis genommen 

 
Da diese Mitteilungsvorlage umfassend im Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen diskutiert 
wurde, wird auf eine Erläuterung verzichtet und sich auf Nachfragen beschränkt. 
 
Herr Dr. Scharfenberg betont, dass das Beteiligungsverfahren bei den Menschen in Drewitz nicht 
richtig angekommen sei. Da der „Konrad Wolf Park“ eine Schlüsselposition in der bisherigen Pla-
nung eingenommen habe, seien bei den Anwohnern Befürchtungen entstanden, dass Folgepro-
bleme entstehen, wie z. B. eine verkehrliche Belastung in anderen Straßen. Das sei auch nach 
wie vor nicht glaubhaft geklärt. Herr Klipp entgegnet, dass deshalb jetzt eine umfassende Betei-
ligung stattfinde und weist darauf hin, dass der Umbau der Konrad-Wolf-Allee nach wie vor ein 
zentrales Planungsziel sei, u.a. auch im Beschluss der Stadtverordnetenversammlung. Am Ende 
des Werkstattverfahrens werde auch der Bericht zum Beteiligungskonzept vorgelegt und das 
werde im April soweit sein. 
 
Auf die Nachfrage von Frau Engel-Fürstberger zu einer von der Stadt  bevorzugten Variante der 
Verkehrsführung entgegnet Herr Klipp, dass es diese nicht gebe und die Verwaltung offen in das 
Werkstattverfahren gehe.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


